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錫安教會 2023年 11月 26日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 720 ——天馬座行動（455）以巴戰爭分析，紅馬降臨（5）

影片：時事追擊：以巴戰爭最新發展（3）
近數星期，以色列於加沙進行大量轟炸後，開始派遣地面部隊進入，

攻擊哈馬斯的據點及地道，希望找回被擄的人質。

然而，原先大家預期的大規模巷戰，並未有發生。

相反，以色列以小組方式，進行小區域掃蕩，

一邊清除建築物的埋伏，一邊尋找建築物下方的地道。

並且，於一所醫院裡，發現哈馬斯的藏身處及地道。

由於，越來越多證據顯示，哈馬斯以平民及人質作為人盾，阻止以軍推進，

並且，藏身於民用設施中，所以，各國的風向亦開始轉變。

雖然，以色列於搜捕哈馬斯的行動上有進展，並且，成功擊殺數千人。

但是，由於大量人質仍然於哈馬斯手中，部份人質於進攻過程中被殺。

因此，以色列本土亦有連續示威，呼籲停火及釋放人質。

校對這段精華短片時，日華牧師藉著回答資料員的問題，

分析以巴戰爭中的「認知作戰」，及世界末日的時序表。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 24日的錄音補充。

西緬策略家：

牧師，在這次的以巴戰爭裡，有一個很特別的現象，

因著現在資訊的發展，由今次的戰爭開始，很明顯有一個「資訊戰」的現象出現。

在巴勒斯坦那方，就用了很多社交平台來發佈他們的資訊，導致在起初的時候，

出現很多外界對於以色列，為何要進攻加沙這個地方有很多誤解，很多人都覺得以色列錯了。

但從現在的消息就會看到，原來哈馬斯的恐怖分子，是把他們的基地設置在醫院和平民那裡，

由是，就如現在那些新聞所說，很多國家開始反過來支持以色列。

正如以色列在聯合國會議裡所說：「為甚麼哈馬斯殺了這麼多平民，你們卻不抵制，

甚或覺得哈馬斯是錯？」但這就是今次戰爭中，多了一個「資訊戰」的現象出現。

日華牧師：

首先，其實這些都是正常的，就像中國其實都是讚哈馬斯的，

他們內部的新聞，現在發現了很多中國人的蹤跡在裡面，

其中有一些專家，那些地道可能都是由中國的專家教他們挖掘的，

而那超過 5,000枚發射過去的飛彈，原來都是中國製造的！
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很多諸如此類的東西，發現很多他們的地對空飛彈，或者反坦克炮，都是中國製造的。

所以這是一定會有的，以現時在資訊上的程度，像是 YouTube上的限制，

每個地區都各自有整套方式，來保護自己的政治和國權。

由是每一個地方，他們都會用自己的新聞和方法，去推廣自己的價值觀。

尤其是在這兩、三年間開始，其實現在各國和各個地區，很多在資訊上都已經獨立了。

這正是確然看到 Albert Pike預言的瘋狂程度。

因為現在看到，全部好像是牽一髮，卻沒有人想到會動全身，

但是，現在就開始看見兩邊都越陷越深了，

一邊，繼續去顯出她們的正義，意即西方去幫助以色列；

另一方面無神論的，以及回教的，就顯出她們要保住自己的利益和地位，

正如中國和俄羅斯，為了維護自己而被拖進去。

因此，在這件事裡面，我們應該在這幾個月間，會看到局勢慢慢地打開，

從而導致當中的對立，確如 Albert Pike所說，就是兩種的對立。

但是，如果你要看到無神論和基督教，兩者對立的話，

真的是不可能在百多年前就預知！根本不可能！

所以，他當時不是說一個 Illuminati的計劃，一定是一個預言！因為太瘋狂了！

當中的精細度、準確度，還有看到現時燃燒起來的這把火，當中延伸的程度。
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總言之，在這次來說，我們知道以色列將會被滅。

因為，現今這場戰爭開始開戰的話，以我們教會的立場該如何看待呢？

因為我們教會的信息，從「天國比喻」到現時的信息，全部皆是神帶領的。

換言之，如果我們要忠於神的帶領，按過去我們分享「天國比喻」中最後的那幾篇信息，

其實，由以色列今年的 10月 8日開戰計算，這一切僅會維持七年時間。

七年後，我們所說的世界末日將會完全誕生，哈米吉多頓大戰等，全球戰爭就會發生。

因為，很明顯是神鎖定了，很有趣地，我們的存在似乎與這末世的信息，息息相關。

牽涉到如《天馬座行動》的第一篇所提到，Albert Pike預言的第三次世界大戰，

也是這麼準確地發生。
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而在這過程中，只不過，以前來說，我們如果在分享「天國比喻」的時候，

即八十年代，已經看見這場戰爭的開始，那麼我是無法預知接著七年會發生甚麼。

但現在我會知道，還有我會知道為甚麼發生。

過去，我們認為世界單純是一盤散沙，然後有個魔鬼出來組織一個敵基督。

不會另外會有一個，即是世界上有敵基督組織，但不會有天使組織。

然而，現在經過這麼多年後，變成我們幾乎每個月的變動，我們都可以給予意見。

過去，我們分享完那些經文後，就沒有甚麼可說的，若是戰爭開始，那麼就意味著一切結束。

所以從現在開始，這場戰爭，可能短短數個月，最長三年半，就會延伸至俄羅斯真正耗盡資源。

按照聖經所預言，俄羅斯將騎馬攻打以色列，那時就會發生核戰，在核戰期間，我們就會被提。

簡而言之，這次以色列的戰爭，只是我們多年信息總和當中的一個先兆，

但這個先兆將延續到，它能夠以分鐘來計算我們何時被提，

就是當這場仗一直延至大家江郎才盡時，俄羅斯將以步兵和馬兵，一直攻打至耶路撒冷。

在那過程中，我們就已經被提，因為那時全球會開始核戰。

在那場戰爭，我們被提後，還可以倒數 1,260日。

所以，現在我們所看見，全部都是按著劇本去發生。

只是現在我們竟能夠標記到這麼多，以前我們覺得沒可能與我們有關的東西。

就像這場戰爭，竟然是 10月 8日開始，即是 1008，這數字「2012信息」就一直在分享。

這次的標誌，因為 1008是哈米吉多頓大戰的號碼。
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故此，今次真是很明顯，神是給予了一個屬於我們，所能夠知道的提示和密碼，

現時我們正見證人類歷史最後的幾年。

而在這個過程中，變相，我們就按適當的時機，分享適當的信息，

留存下來，將來成為別人的鑑戒。

==========

現在，讓我們接續這段精華短片的內容。

最終，以色列宣佈與哈馬斯達成協議，於 2023年 11月 23日起停火 4天，

及以 150名巴勒斯坦囚犯，換取哈馬斯釋放 50名人質。

新聞片段：

仔細看好了，哈馬斯蓋了一面牆，把實驗室藏起來。

以色列軍隊深入清真寺地下隧道，聲稱這是哈馬斯的秘密基地之一。

你可以看到，這是通往軍事地道的入口，恐怖分子可以躲在裡面。

從作戰白板到武器陳列，以色列軍隊開箱地道，

但就是沒有人質蹤影，人質到底甚麼時候能回家，就快有答案了。

雙方談判細節曝光，哈馬斯列出條件，

包括每釋放 1名人質，換 3名被以國囚禁的巴勒斯坦人，

要求陸空全面停火 4-5天，每天至少 6小時，

以及，百輛物資車進入加沙，其中包括具爭議性的燃料。

就在剛剛，以色列內閣通過人質協議。



20231126 www.ziondaily.com

6

在總理納坦雅胡的要求下，以色列內閣通過協議，不過條件不太一樣。

以方要求哈馬斯，若想停火 4天，必須一次性釋放 50名婦孺，

還答應每多釋放 10人，就會多停火 1天。

我認為就軍事層面來看，這不是好事，因為停火 4-5天，有利於哈馬斯重新部署部隊，

因此，為何哈馬斯要求以色列，暫停北加沙偵查無人機的行動。

以色列媒體指出，哈馬斯可能為求停火多釋放人質，美方則關注名單中，

是否會有年紀最小的美籍人質，3歲的 Avigail。

就在此時此刻，有 40位男孩、女孩，被挾持在加沙，以方誓言要讓所有人質回家，

但哈馬斯恐怕也不會乖乖放棄手中籌碼。

以色列總理明確表示，雖然他要求內閣通過這項協議，但他也強調，戰爭將在暫時停火後繼續。

以色列鐵了心要消滅敵人，少了人質當籌碼，

哈馬斯下一步怎麼走，只怕更慘烈的戰事才正要開始。

這次短暫停火，極可能會於雙方重整後，迎來另一波更殘酷的戰爭。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享「以巴戰爭分析 •紅馬降臨」信息。

Albert Pike預言第三次世界大戰的出現，是由於光明會的特務，

挑起政治猶太復國主義者和伊斯蘭領袖之間的分歧，令他們互相殘殺；

同時間，其他國家亦會因以巴問題而分裂，被逼加入戰爭，

直至物質、道德、精神和經濟枯竭的地步。

並且，虛無主義者和無神論者，將挑起一場可怕的社會大災難，

引發基督教與無神論者互相攻打至滅亡。

日華牧師分析，現時的以巴戰爭，

正正就是無神論者的蘇聯、中國及中東回教國家，與其他基督教國家之間的戰爭。

所以，這預言已經準確無誤地應驗。

此外，Albert Pike於預言中提到︰

「各處的公民以自衛方式，對抗佔世界少數的革命者，並滅絕破壞文明的人，

之後，群眾不再對基督教抱有幻想，

並且，接受路西弗 Lucifer如真光般出現的純潔教義。」

日華牧師分析，2015年開始分享「天馬座行動」信息時，他與 J.R. Church一樣，

以負面角度理解 Albert Pike的預言，以及 Freemason於末世的工作。

就如預言中提到「明亮晨星」Lucifer，只會引用《以賽亞書‧14章 12節》，
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「明亮之星，早晨之子啊，你何竟從天墜落？你這攻敗列國的何竟被砍倒在地上？」

以此證明，「明亮晨星」必然是指邪惡的撒但。

然而，經文中，撒但是攻敗列國後才從天墜落，被砍倒在地上。

意即，撒但跌倒之前，有列國成為敵擋神的國度，

而撒但尚未跌倒前，正為神攻敗地上的列國。

既然，經文中的撒但，不是於亞當出現前跌倒，而是列國出現後才跌倒，

那麼，唯一的可能性，就是如史威登堡所說，撒但在這一個時空中，其實尚未被造、尚未出現。

並且，撒但於基督徒被提成為天使後，能夠與神同創及時空穿梭，

只不過，牠在掌管列國的過程中跌倒了。

再者，預言中的「明亮晨星」，其實，聖經其他提及「明亮晨星」的地方，

也是指一些偉人，或是指主耶穌基督、神自己，甚或是指教會。

因此，Albert Pike預言無神論者與基督教的戰爭，最後，更出現明亮晨星。

當中的無神論者，就是指回教及一眾無神論國家，

而基督教，則是指以美國為首，巴比倫大淫婦的勢力。

當兩者相爭互相消滅之後，就會有第三者出現，

即明亮晨星所代表的主耶穌，世界亦隨之結束。
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日華牧師更分析，神刻意令人誤會，明亮晨星是指此刻尚未存在的撒但，

目的，是以此成為一個誤導，掩飾光明會的工作。並且，亦以此加劇宗教逼害，

即使面對一些好人，宗教逼害仍會以挫骨揚灰的方式出現。

既然，我們於被提後，可以與神同創、同掌權，去開創所有歷史，

因此，聖經提及的事件，就是我們要知道的劇本，

當我們被提後，與神一同執行，讓世界按照聖經的劇本而發展。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「以巴戰爭分析 •紅馬降臨」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 720 ——天馬座行動（455）以巴戰爭分析，紅馬降臨（5）

影片：「日華牧師對 Albert Pike預言三次世界大戰的進深補充」（4）
近期，我們已藉一系列信息，「以巴戰爭」2至 4篇，

與大家重溫了 8年多前，2015年 3月 15日首播，

「2012榮耀盼望 vol. 266——天馬座行動（1）」的精華短片（VO），
「共濟會 33級會員 Albert Pike早已在 100多年前預測三次世界大戰」。

並且，亦藉著一系列精華短片，

「日華牧師對 Albert Pike預言三次世界大戰的進深補充」1至 3篇，

播放了牧師對於 Freemason 33級會員 Albert Pike，於 152年前，

即 1871年所寫的信件中，預言三次世界大戰的解說。

今星期的主日信息，我們將會繼續播放牧師進深補充的 part 4，
正式進到第三次世界大戰的預言部份。

以下，將繼續節錄「天馬座行動（1）」，有關 Albert Pike的信息內容，

並插播今年 2023年 10月 30日，日華牧師的補充，及資料員與策略家的提問。
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重溫 Vol.266部分：

Then he has this vision.
及後他獲得此異象，

In this vision, not only One World War and Two World War but here comes the Third World War.
異象中，不僅是第一、二次世界大戰，還有第三次世界大戰。

He says and I quote.
我引述他的話：

"The Third World War must be fomented by taking advantage of the differences caused by the agents of the
Illuminati between the Political Zionists and the leaders of the Islamic world.”
「第三次世界大戰的出現，乃是由於光明會的特務，挑起政治猶太復國主義者和伊斯蘭領袖之間的

分歧。」

Now, as what he says.
正如他所言，

This was 1925, please understand that at least 1925… may go all the way back to 1871, as he purported to
do but at least it was written in a book published in 1925.
請注意當時是 1925年，至少 1925年，或據稱可追溯至 1871年，但至少收錄在 1925年出版的書籍

中。

So, he says, after World War I was just over a few years and before World War II even started.
當時第一次世界大戰剛結束幾年，甚至第二次世界大戰開始前，

He’s now thinking about this Third World War and he says that it will, because by the differences between
the Political Zionists and the leaders of the Islamic world.
他已在思想著第三次世界大戰，乃是由於政治猶太復國主義者和伊斯蘭領袖之間的分歧。

“The war must be conducted in such a way that Islam (the MuslimArabic World) and Political Zionism (the
State of Israel) mutually destroy each other.”
「戰爭必須如此進行，就是伊斯蘭教（回教阿拉伯），和政治猶太復國主義（以色列國）互相殘殺」

That’s what it says.
它是這樣說的。

"Meanwhile the other nations, once more divided on this issue, will be constrained to fight to the point of
complete physical, moral, spiritual and economical exhaustion.
「同時，其他國家分歧加劇，被迫加入戰爭，直到在物質、道德、精神和經濟枯竭的地步。

We shall unleash the nihilists and the atheists and we shall provoke a formidable social cataclysm in which
in all its horror will show clearly to the nations the effect of absolute atheism origin of savagery and of the
most bloody turmoil.”
我們會釋放虛無主義者和無神論者，我們將挑起一場可怕的社會大災難，在極端恐懼中向各國清楚

展示無神論主義，殘暴以及血腥的動亂帶來的後果。」
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So, he’s against Christianity and he’s against atheism.
故他反對基督教及無神論，

They are supposed to fight each other to the death you see.
他們會互相攻打對方至死，

Then he says, “Everywhere, the citizens obliged to defend themselves against the world minority of
revolutionaries will exterminate those destroyers of civilization.
他繼續說：「各處的公民不得不自衛，對抗佔世界少數的革命者，並把破壞文明的人滅絕，

and the multitude disillusioned with Christianity, whose deistic spirits will from that moment be without
compass or direction anxious for an ideal.
群眾不再對基督教抱有幻想，屆時，他們追隨自然神論的心靈會失去方向，急切尋求理想。

but without knowledge where to render its adoration, will receive the true light through the universal
manifestation of the pure doctrine of Lucifer.
卻不知道該崇拜什麼，然後，他們便會接受，路西弗那如真光般出現的純潔教義……。」

That’s what it says.
它是這樣說的，

“brought finally out in the public view.”
「⋯⋯ 彰顯給普世認識。」

So, he’s saying that, Lucifer will finally make himself, you know, the good guy.
意即路西弗會假裝成好人。

He is gonna save the world from these atheists who don’t believe in deity and from these Christians who
believe in the good God.
他會拯救世界脫離不信奉神明的無神論者，以及脫離相信善良的神的基督徒。

Well, so it says.
然後它說：

“This manifestation will result from the general reactionary movement which will follow the destruction of
Christianity and atheism, both conquered and exterminated at the same time."
「當基督教和無神論同時被征服和根除後，反動運動便會出現，導致路西弗教義彰顯。」

我們一連四星期為大家重溫，8年多前的精華短片（VO），
「共濟會 33級會員 Albert Pike早已在 100多年前預測三次世界大戰」，已到此結束。

日華牧師與策略家、資料員及熾焮一同重溫完畢後，

牧師再因應 152年前，Freemason 33級會員 Albert Pike的預言提及，

最後一次世界大戰，即策動第三次世界大戰的原因及目的，

是要將「基督教及無神論徹底根除 exterminated」這一點，作出了補充。
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以下，是日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

提及 exterminate（根除）了這兩樣。

對他而言，根除基督教，必定不是好的，對不？

可問題是，那是假的（基督教）。

即打從有歷史以來，由第一次世界大戰，到第二次世界大戰，再到第三次世界大戰，

若我們以將來的眼光去看的話，究竟是為了達成甚麼而製造這三次世界大戰呢？

為何神容許這三次世界大戰被造出來呢？

按著 Freemason的處事法，製造這三次世界大戰，必定有其目的。

並非當事情發生時，才作行動。

那些事情，全部皆有因果關係（cause and effect），每次亦然。

最後所製造出來的，真的讓我們看見，三次世界大戰均是敵擋我們所說，現有的基督教系統。

是的，三次皆如是。

而第二次世界大戰呢？她製造以色列出來，對此，她亦明說，也是為了敵對基督教系統。



20231126 www.ziondaily.com

12

但問題是，誕生出這個復國的預言，又確實興起了一群真真正正，認真面對信仰的人，

而非只是講談宗教系統、宗教情操的一群人。

故此，其實按這三次世界大戰而言，皆十分明顯，如我所言，

對於那群專門殺害撒馬利亞人的這等宗教及體制全為不利，三次世界大戰亦然。

甚至在第三次世界大戰，更是永久性根除他們。正是這樣！

現時，總言之，J.R. Church所看的，

乃是一個大整體，整個 Christianity（基督教）於有歷史以來，未曾衰敗。

可是，連外邦人也懂得反問，為何會有這麼多分裂？這麼多逼迫？這麼多問題云云，對不？

但現在只不過，我們在這過程上，慢慢發現，作出逼迫的那群人，佔上九成，

甚至九成九，都是壞人來的，而他們就是那稱為基督教的！

而被逼迫那群，每次受逼迫時，都會被稱為「邪教」（Cult）。
但當這「邪教」慢慢壯大後，他們又逼迫下一群人，又稱下一群人是「邪教」。

其實當這群人壯大後，他們根本是上一代復興的「二世祖」，正是基督教，對不？

他們會加入上一代的群體，大家共同吃這塊大餅的時候，會殺掉所有新出來的撒馬利亞人。

故此，現在他解讀這預言時，產生了一個問題：

一個人能夠預知百多年後的所有相關事情，且能如此仔細，又知道由誰導致、引發。

他聲稱，必定是光明會（Illuminati）的代理人所為，三次世界大戰亦然。

第二，他知道當中的目的。

然而，既然知道目的，那又怎可能不知道神的旨意呢？沒可能！

只是，當他分享出來後，普遍的人，
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尤其那專門迫害撒馬利亞人的群體，或站於他們立場的人，便會認為那必定是不好的。

即三次的世界大戰均不好！尤其第三次更甚。

但，你看看第三次世界大戰，他有明說是誰導致的，與及以甚麼方式引發。

最後，他們連導致該戰爭發生的那群人，所使用的方法，及最終能夠達成之事，也能說出來。

所以最後達成的，究竟屬神的旨意，抑或並非神的旨意？

難道他於一百年前便預知，且了解得這麼清晰下，仍然不知神的旨意是甚麼嗎？

因為現在最大的問題在於，對此，我們按邏輯推論的話，便很容易得知，究竟那是否神的旨意。

就是按這預言，三次世界大戰的推行者均屬光明會。

即，看那些推行者是否來自神，就可以辨別是否神的旨意。

因為他們每次皆帶著目的推行，如果這三次世界大戰的推行者，皆是來自神的話，

那麼這三次世界大戰及其結果，都是神的旨意。

第二次世界大戰，眾所皆知，它必定是神的旨意，因為關乎以色列立國。

《詩篇》也讓我們知道此事。

所以，「天馬座行動」信息的第一篇，可說是為我們帶來一個很大的轉捩點。

我們立論出光明會是忠的。假若光明會是忠的，即，三次世界大戰的推行者是忠的，

所以，三次世界大戰的結果，也是神的旨意。

既然如此，第三次世界大戰，乃是神早有目的及預知的，

並且，知道以甚麼方法，將會產生甚麼後果。而該後果，就是神的旨意。

所以這樣推論的話，其實，此處所說的基督教是不好的，是要被滅的，將其粉碎後，

這群人才得以出來。為甚麼？因為當中提及，是永遠被滅。

可是，真正信主的基督徒是不可能永遠被滅的，聖經也清楚明說。
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其實這裡所說的基督教，是個大淫婦，就如 Hillsong那一幫，如果我們這樣去推論的話。

這個推論是很容易知道的，因為它始終是一個預言，

並且也準確，即在今天、這個星期，我們也見證著它的準確度。

直到今天，也沒有人可以如他們般，仔細預言之後將會發生的事情，到今天也沒有，

即便他離世已經百多年了。

所以，從這裡我們就可以檢視，

第一，這個預言是否來自神；

第二，三個被認可的推行者皆是 Freemason的話，推行者是否來自神便可以了。

如此，就會知道它三個目的，並且所達到的目的，是否神的心意。

因為，他們的目的，以及最後達到的目的，就是這三個預言的理論。

第一次，他有這樣的目的，並且達成那目的；

第二次，他有這樣的目的、有這樣的做法，並且用的方法確實能達成其目的。

而他接著說第三次，所以，第一、第二次，我們皆能肯定是來自神，

只不過，最大的問題是，裡面所提到「Christianity」這個字。

如果我把它改為「大淫婦」呢？

意即，第一個，就是它毀滅了俄羅斯的「大淫婦」呢？
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第二個，就是讓以色列立國，為了將權力從這個大淫婦中拿走；而第三個也是如此。

所以，如果我們這樣理解的話，反而更接近事實。

===========

校對這段精華短片時，日華牧師補充，Albert Pike預言中提及，

要用三次世界大戰來消滅的所謂基督徒，其實，是神眼中的大淫婦，而非真正屬神的教會。

而第一、第二次世界大戰所帶來的，就是真理的復還。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 24日的錄音補充。

日華牧師：

如果現在我們只回看第一次和第二次世界大戰，待會再說第三次。

其實，在第一次和第二次世界大戰之後，繼而產生了歷史上真正新的復還、復興。
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譬如，我們看見為何敬拜讚美在 1948年出現呢？

因為那時候產生了第二次世界大戰完結後，才誕生了這個復興。

藉此，我們便明白，為何第一次要 break Christianity（消滅基督教），第二次亦要如此行。

原因在於，本身的基督教，像是一個非常躊躇滿志的富二代，

處在賺錢、享受權力之中，並不歡迎新事物。

倘若因著兩次大戰，使他們的權力被剝削，

甚至，連最崇尚基督教的國家——俄羅斯，也變成無神論的話，

他們真的是元氣大傷，盼望能否有人出來「救市」？結果真的有。

有新的復還 Praise and Worship（敬拜讚美），正正於第二次世界大戰之後出現。

由是，本來要滅掉基督教，卻反過來認同新的復還。

其實，我們以前從沒嘗試細看第一次、第二次世界大戰。

因為我們本以為這兩次的戰爭是隨機出現的，卻沒想過，原來這預言說得這麼清楚，

明示兩次戰爭的引發原因，目的就是為了要毀滅基督教。

總言之，我們只知道在第一次、第二次世界大戰之後，出現了近百年來，

於人類歷史上，最大的屬靈復還、屬靈的復興。
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若然沒有這兩次世界大戰，及後我們所說的五旬職事，雖可以復還，但也會死得很快，明白嗎？

但其實，基督教已經到了谷底，整個國家本來是崇拜天主教，突然變成了無神論國家。

她哪有權力、有能力可以毀滅你？最好有人可以出來救場。

結果，真的有人出來救場嗎？真的有！

==========
校對這段精華短片時，日華牧師分享，

由光明會策動的第一、二次世界大戰，其中一個主要目的，

就是削弱所謂的「基督教 Christendom」勢力，亦即大宗派的傳統教會。

因為，他們表面上打著神和主耶穌的名號，

但實際上，卻如同主耶穌時代的文士和法利賽人般，

只是一群利用宗教作為得利門徑，甚至，是為政治或政府服務的走狗。

時間回到第一、二次世界大戰發生前的時代，

當時，歐洲各國，如大英帝國、法國、德意志帝國、意大利帝國、奧匈帝國和俄羅斯帝國等，

都在各方面領導全世界，無論政治、經濟、科技和軍事，也如日中天。

這些歐洲帝國秉承「君權天授」的傳統，認為上帝授予了他們權柄，

皇室有絕對權威，可以掌握人民的生殺大權，

所以，他們的專權統治，才會如此名正言順，理直氣壯。

在這種思想下，人民亦自然會乖乖聽從君主的命令。

然而，這些皇帝如何令人民相信，他們的權力是神授予的呢？

沒錯，方法就是必須得到教會的配合，

因此，所有由皇室統治的帝國，也必定存在所謂的「國教」。

例如，英國皇室信奉聖公會；俄羅斯信奉東正教；法國和意大利信奉天主教；德國信奉信義會。
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當絕大部份人民也信奉這些宗派，同時，皇室亦得到這些宗派認可，

那麼，人民自然會認為，皇室就是神的代表。

所以，皇室與所謂國家級的正統教會，甚或國教系統，有著千絲萬縷、互惠互利的關係，

皇室為教會提供保護、金錢、利益和地位；而教會則為皇室的統治「正名」，

令皇帝的統治合法化，順理成章地變成「君權天授」。

但是，相信各位弟兄姊妹也能理解，當教會成為服務政治權力的走狗時，

他們就會像主耶穌時代的文士和法利賽人，成為一群完全背離神、帶人下地獄的假宗教。

正如主耶穌所說，法利賽人不單自己會下地獄，甚至，會帶領別人下到更深層的地獄。

現在我們便明白，為何被提後的新婦，會在歷史背後操控光明會和 Freemason作出種種行動，

包括於 20世紀開始時，發動第一、二次世界大戰。

因為，這兩次大戰所造成的結果，是有利於真正的復興誕生。

第一點，於這兩次大戰中，所有歐洲皇室不是完全倒台，就是勢力大減。

例如，第一次世界大戰後，德意志帝國、奧匈帝國和俄羅斯帝國也完全倒台，

甚至，整個東歐也成了無神論的共產國家，本來極為龐大的東正教勢力，亦完全式微。

由於皇室消亡，國教勢力隨之失去代理人，因此，於人民的心目中，權威地位亦大大降低。

而第二次世界大戰後，大英帝國亦國力大減、元氣大傷，皇室的影響力和形像也日漸衰微。

意大利不再是帝國，甚至，跟天主教的梵蒂岡關係大不如前，實行政教分離。

可見，當這些國家的皇室倒台後，那些依附皇室的國教系統，也隨之土崩瓦解。

第二點，於兩次世界大戰後，歐洲各國遍地頹垣敗瓦，死傷無數，各處一片狼藉，

令各國人民對本來政教合一，以及皇室與國教的系統徹底失望。

普遍人民認為，舊有的皇室和國教，已無法為人民帶來和平與富庶，

無法阻止兩次世界大戰，更無法阻止無神論的共產主義擴張。

所以，經過兩次世界大戰後，傳統大宗派和國教的參與人數，亦隨之大減。

第三點，於兩次世界大戰後，由於經濟完全崩潰，人民對教會的奉獻大減，

導致那些以敬虔為得利門徑的假宗教，損失龐大的穩定收入，勢力和影響力亦一併大減。

第四點，經過兩次世界大戰後，大部份人看清了所謂大宗派或國教的真面目，

發現這些假宗教是貪生怕死的奴才，眼中只有利益和權力，並不會為公義發聲。

例如，德國的信義會，竟然支持希特拉屠殺猶太人，為德國帶來災難性的後果。
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又例如，意大利的天主教，於第二次世界大戰時成為納粹的傀儡，

對納粹的種種惡行視而不見，這一切，都令人民對傳統教會完全失望。

所以，於第二次世界大戰後，很多信徒也重新檢視何謂信仰，

不再尋找所謂大宗派帶來的虛假安全感，而是轉向尋求真信仰，

尋找神同在和真理所帶來的真正平安和自由。

正因這種社會狀況，自 1948年起，新興的獨立教會，開始如雨後春筍般急劇增長，

例如，靈恩教會舉辦各種大型帳幕聚會，

當時的歐美國家，極為流行這種醫治佈道會、敬拜讚美音樂會或大型禱告會。
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於第二次世界大戰前後，香港、台灣及中國，亦出現了倪柝聲、王明道、

李常受等著名佈道家和釋經家，為兩岸三地帶來短暫的基督教復興。

並且，於他們的講道及著作中，也經常嚴厲批評傳統宗派，

責備他們是遠離神和聖經真理的假宗教。

而第二次世界大戰後的韓國，在經歷完數十年慘痛的日軍佔領後，

大量人民由本來信佛教，改信基督教。
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而誕生復興的，絕大部份是新興宗派和靈恩教會，而非傳統教會。

例如，南韓最大的教會，是趙鏞基純福音教會，也是一間靈恩教會。

另一方面，正如 Albert Pike於 1871年的預言提及，

兩次世界大戰的另一個目的，是為了讓以色列在巴勒斯坦地再次立國。

聖經及 Bible Code早已預言，以色列於 1948年立國，亦是神的心意和計劃。

假如沒有發生兩次世界大戰的話，以色列也不可能在 1948年復國。

此外，兩次世界大戰的發生，亦導致回教勢力被大幅削弱，正吻合 Albert Pike信中的預言。

所以，日華牧師於信息中提及，

為何光明會要策動第三次世界大戰，以此削弱基督教的勢力，

其實，這計劃是來自神，而非撒但。
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因為，如果傳統大宗派的勢力，沒有因前兩次世界大戰，而被大幅削弱的話，

世人根本不會反思自己的信仰，靈恩的復興，亦不會在 1948年出現。

甚至，即使有復興出現，亦只會被勢力龐大的大宗派完全消滅。

大家可以試想，於過去 100年間，傳統的基要教會，是如何極力逼迫靈恩教會的呢？

大家又可以試想，自 1996年發生「雙氧水事件」開始，錫安教會受到多少逼迫呢？

如果傳統基要教會的勢力，沒有被這兩次世界大戰削弱的話，

相信，1948年後出現的靈恩復興，根本不可能成形，就連錫安教會，亦會在 1996年被滅。

==========

現在，讓我們接續 2023年 11月 24日，日華牧師的錄音補充。

日華牧師：

事實上，現在這樣談起，我便發現一個好有趣的情況，

在那段時間誕生的許多復興，真的有 Illuminati（光明會）的影子。

因為於那段時間，許多帶領復興的牧師，皆提及自己也加入了光明會。

所以，現時再細看這兩次世界大戰，便更容易推論及證明第三次世界大戰。

因為他最後提及一件事，就是最後的這個信仰，終於能夠在普世的注目下出現。
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換言之，現時她根本被藏了起來，不能公開、不能放在明處。

為甚麼？因為我們說的普世基督教，根本完全被控制，成為了大淫婦。

「何時輪到你出來？除非我們死光了，輪到你來救場，這樣才被容許的。」

第一次世界大戰是這樣，第二次世界大戰亦是這樣。

事實上，當以這伏線細看第三次世界大戰時，還加多了一道線索，

就是聖經一直有預言第三次世界大戰，聖經一直有預言這件事。

其實，全世界的基督教，自我 80年代信主，便已經發現，整個基督教已經留意第三次世界大戰。

所以，那時我所分享的，正是最受歡迎的教導，只不過，許多人也沒有我那般深度和解法。

其實，在聖經裡一向有預言第三次世界大戰，

只要是一位很成熟的譯經家，便會分享第三次世界大戰的教導。

只不過，我當時沒想過，原來百多年前已有人預言，

由哪一群人、用甚麼方法、以甚麼為起點，以及，由哪兩群人所爆發的戰爭而引發的。

現時，我們親眼看見這預言已應驗，並且神於這三次的大戰中，皆使用相同的群體。

這使我們更加肯定，那群人乃是讓聖經的預言應驗，

並且，那群人不像巴比倫或波斯瑪代，後者是完全不知道自己正在應驗聖經，

以為只是於當時興起，便滅掉以色列，僅此而已。

相對地，現在這群人，於 152年前，完全已知道自己正在做甚麼事，

並在這 152年間，直至今年為止，也能做到，並且是完全一致。
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從中明顯可見，這群人每一次皆重擊氣燄最厲害的淫婦巴比倫，並封住其威力。

所以，當時我亦看見一件很有趣的事情，就是為何聖經提及有兩位天使，

於天地之間拿著一個圓鉛，有個裝著東西的器皿，上面有蓋子蓋著。

原來，器皿裡就是大淫婦，使她受限制，待適當之時，就會打開蓋子。

而這兩位天使所做的事情，會否就是光明會正在做的事？

若我們站在大多數群眾那方的角度，去看神所做的事情時，

於歷史上，一向都是覺得神所做的，皆是錯誤的。

為甚麼？因為大淫婦這方，即廣大群體這方，一向是受限制的，一次、兩次、三次⋯⋯
至少，於首兩次，會出現一些小眾來「救市」，

就如 1948年的 Praise and Worship出來「救市」一樣。
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但我們發現，這個「救市」於數年後，卻變成了巴蘭。

我們親眼見證，同樣的這群人，但他們的下一代，卻經已變成巴蘭，又統治了整個基督教。

原來，歷代歷世以來，皆是這樣的情況。

所以直到這次，我們終於明白，為何真的要擊打基督教，

以及，本身 Freemason跟她敵對的原因，乃是合理的。

若是細看整個歷史的推進，在基督教氣燄最大之時，你根本只能被她們毀滅，或是與其同流合污。

同樣地，錫安的存在，於這數十年，對於整個香港基督教界來說，只提供兩個選擇予我：

第一個，我跟他們同流合污；另一個，則是我被毀滅。
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只不過，結果是我不願跟他們同流合污，而他們又無法毀滅我，

但他們也使錫安教會的日子不好過，壓抑我們至一個程度，

在公眾的視線裡，根本看不見我們的優點，看不見我們所代表的事情。

所有的公眾視線，只存在對我們的誤會。對我們的誤解，全都放在公眾視線面前。

但真正的我們，一直沒有呈現在公眾視線面前，

而那些歪曲我們的全部事情，卻最能呈現在公眾視線面前。

這就是典型地，自歷代歷世以來，復興會遇上的情況。

每個復興皆會遇上，就是絕大多數為著利益的緣故，只會給你兩個機會，

第一個，你被我毀滅；第二個，你與我同流合污。原來，歷史向來也是如此。

但現在再細看第三次世界大戰的目的，就是毀滅這群上不了天堂，又擋住門口的人，

讓最後的復興能再次出現。這就是真正的目的。

很有趣地，你現在再回看，為何我們從來沒有想過，在第一次世界大戰之後的復興，

及第二次世界大戰之後的復興，出現的總是與 Freemason有關？

我們從來沒有想過的原因，就是因他們每次出現，皆是從微小的開始，

並且貧窮至一個程度，連糊口也成問題，亦沒有人幫助他們。

我們根本不會去想，有一群富人擊打基督教後，會供養這群新興者，讓他們富強又富有，

好像天主教的教皇般，戴滿金戒指、金冠冕。不是這樣的。

我們看見每一次出現的復興，皆是微小、貧窮至沒飯吃，是處於這情況下出現的。

從中，你壓根兒不會認為，他們背後有甚麼大財團、大組織，

或是，有大到像 Freemason級數的組織支持。
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眾所周知，Freemason級數的組織，要給你數億萬元，是如吃菜般容易，

若一間小教會擁有幾百億的話，還真不知要怎麼用呢！

但他們並不是如此，他們真的貧窮至一個程度，連飯都吃不上，

仍然由零開始，每個復興皆是如此。然而，卻帶來了一個時代的風向，

例如靈恩，又或是我們所說的 Praise and Worship、五旬職事等。

我們完全沒考慮過，當中有 Freemason的影子，

因為若我們有這樣考慮過，一定會從財富、建築物、權力、地位、身份、物質去看。

我們一定會這樣看，但有嗎？一樣也沒有！

所以，我們才錯失了，也從未想過，不會將她扣連第一次、第二次世界大戰，

甚至不會將她連繫，其實，整件事是 Freemason毀滅龐大的基督教，

拯救一個小樹苗的基督教，我們從沒這樣想過。

但是，現在第三次世界大戰來了，其真正目的是甚麼呢？

我們現在便知道了，乃是為了於將來一千年裡，讓人們分享錫安的信息。
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其實，一直都是如此，所以整件事於我們面前如畫畫般，按著劇情而畫出來，

然後，我們講述劇情會怎樣發生。

現在全都合理了，以這樣的角度去看 Freemason，便明白她是真的。

從始至終她都是真的，從始至終她都是維護人類的 purity（純潔）、integrity（純全），

從始至終也是，而不讓絕大多數的那方，

完全按著他們貪戀世界的情慾和物慾，去統治和推進世界。

即這個 Illuminati（光明會），從始至終都是做這個維繫工作，

只不過以我們完全想像不到的方式去維繫。

試想想，如果我們現在仍未想通這個方式，我們於永恆裡有何資格去做這事情呢？

我們必須想通這事，因為這理應是我們 invent（發明）出來，所以，我們就有資格去推行。
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再加上聖經，聖經早已預言第三次世界大戰，神已說了會達到祂的目的和想要審判的人。

但是，我們現在親眼看見，是何人按照指定的方式去推出來。

因聖經裡有提及第三次世界大戰，指定其程度，以及多少人喪命，

但是，沒有說它是怎樣發生，沒有提及這樣的細節，亦沒有提及其真正原因和目的。

但是，你試想，一個神那麼重視的第三次世界大戰，怎可能放在一群神所厭惡的人手中，

要達到他們的目的，由他們推行，然後完成。沒可能！根本沒可能！

因聖經裡面已寫得太明顯了，這是完成神結束整個世界的真正目的。

所以，若從這個角度去看，將他所提到的名詞，放進正確的位置，

就好像他說 Christianity（基督教），其實是大淫婦，

如此，我們才能看得明白他在這裡說甚麼。

就如我們所說的 Lucifer（路西弗），其實根本就是講述主耶穌基督，那並非仍未被創造的撒但。

因那是將要來到成為世界的救贖，必定是主耶穌基督。

西緬策略家：

牧師剛才的分析，讓我們更加明白，在第二次世界大戰之後，

最明顯是英國，即這個傳統的天主教，因為二戰之後，她真的削弱了，

這個「日不落之旗」的大英帝國，因二戰之後，整個國家衰退，天主教又被打壓了。

所以，牧師之前分析《詩篇》一篇對應一年，因為這樣的緣故，

英國便放手，讓錫安運動那群人，回到以色列立國，因以前一直都被英國掣肘著。

所以便見到，原來二戰確能達到這目的，令基督教的勢力，即天主教，於那時候衰退了。

同時，1948年靈恩運動的復興，回看當時的美國、歐洲、英國，

很多人都陷入經濟的苦困中，因二戰之後，大家很悲慘。

但於那時，神的救贖、神眷顧的日子，透過一個小眾的靈恩復興，
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很多人便開始見到神的救恩，然後，由基要、天主教，轉去靈恩復興。

所以，按牧師現在分析第三次世界大戰，讓我們更明白，神現正呼召神的選民，

從巴比倫，即這個淫婦的基督教當中，要開始走出來，去找回錫安。是否可以這樣理解呢？

日華牧師：

對，所以現在更明白，為何我們於近一百年裡，短時間內要經歷三次世界大戰呢？

現在便明白了，因為，於這短短百年裡，科技、工業和資訊發展得太快，

根本任何一個成形的機構、組織或宗教組織，也很容易迅速壯大。

所以，要 lockdown（封鎖）它，於現在末世的時候，要連續發生三次世界大戰。

最主要讓神的復興，以及神的好撒馬利亞人有生存機會，

否則，根本沒有生存機會，也沒法壯大。若沒法壯大的話，便沒法普世化。

譬如，以香港而言，我們並非敬拜讚美的發源地，但我們也能經歷，

敬拜讚美導致人能夠進入神的同在，並且對聖經有進一步認識的領域。

過往我們當然不懂得理解這些，因為普世也沒有人懂得理解這些。

只是現在顯然，在過去十多年，我們分享「2012信息」幫助我們看見這些事情，

並且，看見為何我們需要，神容許，甚至預言和推行這種可能性和可行性。

所以，便明白為何在最後七年大災難，一定要認知（perceive），
在七年大災難前，一定要發生第三次世界大戰。

因為餘下的七年或 1,260日，如果你仍是大淫婦，非常厲害的話，

那群人還需相信其他東西呢？不用相信了！

故必須將所有他們自己的妄想、人的 invention（發明）、自己發明的哲學理念，

或享受這個世界的所有方式全部摧毀。

如此，他們才會真正尋找真實的東西，關於生命真正的目的，

以及如何在這個光景中，讓神能夠拯救我們。

因我們從來沒有人解釋或想過，其實神創造這個世界，

可是，為何這個世界結束前，會有第三次世界大戰呢？

我們從來沒有想過，只知道有而已，信主時便講述世界末日與第三次世界大戰有關。

我們都知道這回事，但從沒想過，神創造這個世界出來，

為何第三次世界大戰結束後，還有七年呢？

若神想毀滅這個世界，第三次世界大戰發生，就死光了，為何還有七年呢？

原來那場仗是為了最後的七年，讓人再沒有絕大多數基督教界的巴比倫、大淫婦的掣肘，

導致他們可以相信一位真正的神，經歷一位真正的神，原來是這意思。
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如果用這種方式，就明白 Illuminati（光明會），為何必須有這樣的計劃，

而這個計劃一定要以這樣作一個依歸。否則，全人類簡直沒有機會。

因為度過最後七年或 1,260日，是一件多快、多簡單的事情！

繼續享受他們的 Rolls-Royce（勞斯萊斯）或林寶堅尼。

再多玩七年而已，繼續坐他們的遊艇，釣他們的魚；游他們的水；

去他們的旅行；乘坐他們的郵輪；進入他們的賭場；時間多容易度過。

如果全部都沒有了，並且在過程中，我剛才所說，做這些事情的，全都是西方的基督徒，

他們會覺得繼續做下去，仍然能上天堂。

然而，突然間所有這些東西，在世界結束前的七年，打一場第三次世界大戰，他們才有機會反省。

否則，小眾人的反省，不能成為 penetrate（滲透）全世界的一種反省。

而這小眾的人，於那時候突然間變得 popular（著名）了，

但問題在於，別人再無法尋找他們，因為他們被提了。

所以，從這個角度看，便明白推行者為了甚麼而推行，

並且，神為何會將這麼瘋狂和具價值的預言，給予一個這樣的人。

你現在回看，那種級數有沒有弄錯？

雖然聖經沒有明說、沒有那麼清楚說明，但是有講述，

原來推行、執行和引發，然後能夠達到目的，是這一群人。

所以，真是超級瘋狂！

Benny資料員：

聽到牧師分享，關於 Albert Pike說第三次世界大戰的預言，

其原因和目的，是神藉此去清除假宗教、假基督教信仰對人類的掣肘。

其實，這也令我想起，很多年前牧師亦曾分享過，

聖經裡，主耶穌講述的比喻——「園戶的比喻」。

其實，以往一般的宗教家、基督教神學家，

都會視「園戶的比喻」中的這群「園戶」，就是猶太人、以色列國，

他們逼害了以前的先知，然後，更殺害了主耶穌。

但原來，從現時這個接近世界末日的時刻再回望，其實這個園戶的比喻，根本一直沒有完結。

過去的 2,000年中，其實，當以色列國滅亡後，拿起這個園戶的身份，並且逼迫每一代先知的，

其實就是那個時代，所謂寫著「門派」的基督教。

但是，這個所謂的基督教，到最後，結果都會像以前的以色列一樣，被神毀滅。
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日華牧師：

是的，若按你所說，我們看見，真的沒錯。

如果以「園戶」來說，主耶穌時代的園戶，一定是法利賽人，

他們圈起了，並告訴你，他們的信仰和所代表的東西。

但問題是，當神的僕人到來時，要收果子；要收的果子是甚麼呢？

其實，現在回看，我以錫安的角度去理解，

收回的，是你們接受了這個信仰後，你們的性格是怎樣呢？

收回的是殘忍，簡直是殘忍和毒蛇的種類！

主耶穌有否說過，「你們是毒蛇的種類」？對不？結果如何？

明明原來圈起來的園子和信仰，理應是為了培養一群性格更像神的人，

他們卻培養出一群毒蛇的種類來！

所以，每一個神的僕人到來時，當然是合不來了。

「我豈是和你談性格嗎？我不在乎性格，只談利益！」

於是便要弄死你，對不？

等如「雙氧水事件」時，我身邊所有要我說謊的牧師，他們知道我的性格是正確的；

但他們只看利益，「你竟與我談性格？可以當飯吃嗎？當然不行！」所以他們要弄死我。

主耶穌到來時亦是如此，主耶穌說得很明白，「你們這群毒蛇的種類」，但他們仍沒有醒覺。

「你們所說的，只是製造了毒蛇蛋和毒氣出來。」

其實，那便說明了，我要求你們好像純良如鴿子一樣的性格。

但他們利用信仰圈起來後，為了利益，變成了一群蛇和蠍子的級數，

所以，他們便殺害主耶穌。

現在看來，園主每一次都會派兵，去終止這種惡毒。

現在便明白，為何以色列會滅國，為何她會被擄兩次，

被擄兩次後，接著主耶穌來，她們連國家也被滅，此乃第三次，然後就分散到全世界。

原因是甚麼？原因就是，神明明給予他們園子，稱他們為園戶，在這個園子裡面，

《雅歌》便明明地讓我們知道，信仰應該只是性格培育的園子。

但他們在裡面，卻全都荒淫無道，諸如此類。
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所以，神便透過一次次的戰爭去毀滅他們。

回顧歷史便明白，為何天主教和聖路武士，

或是 Freemason、Illuminati（光明會），於戰爭中出現的拉鋸戰，現在便明白了。

並且我們看見，光明會本身於背後發動的三次戰爭，

典型就如園主派兵去滅園戶，一次又一次的複製版而已。

因為他們所結的，全部都不是真真正正應該有的果子，他們全都收不到果子。

如果能收到果子，其實，歷史就會按照神的意思推進，他們便不用面對這些事情。

但問題是，收不到果子，所以，就如 Benny所說，

其實，現時我們只不過是看到「兇惡的園戶」事件，在今年的 10月 8日發生，即派兵。
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這場戰爭的引發，一定會導致無神論，或所有這些基督教國家，

她們的經濟會崩潰，在戰禍中，大量死傷。

而許多人在將死之際，就在戰場上，再次反省他們的整個信仰；

或做俘虜的時候，反省信仰，繼而回轉。原來，我們走進了一個這樣的時代。

==========

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

然而，這件事能夠通過邏輯，只有一種可能性，

就是地球上存在一群人，可以時空穿梭過去，這樣，才能應用這個推論。

如果這個地球上沒有這樣的人，這個推論就過於誇張，脫離現實了。

但是，到八年後的今日，我們發覺是有的，並且那群人就是我們自己！

此外，我們自己親身，以第一身體驗到，

整個人類歷史中，我們所說的這個大宗教體，這個體系，它背後其實，

即我們自己也在裡面受苦，在過程中也經歷過，然後體會到，

他們反而真的不認識神，他們根本是整體經歷不到神。

更甚的是，他們自己經歷不到，也令跟隨他們的那群人，全都經歷不到。

至於我們經歷到的這些人，他們就禁止別人接觸我們，這就是歷史。

其實，天主教的時候，信義會的時候，並非第一次，也不是最後一次，而是一直都在發生。

所以，如果以這樣的角度去理解這段預言，我們才能真真正正地知道，如何解讀這堆預言，

以及知道為何神容許一個這樣的預言，出現在這個世界，對不？

為何這些預言不會出現在，即神不容許 Paul Cain和 Bob Jones說出來，

反而是一群這樣的人，甚至那群人就是 Freemason自己，

就是當中第 33級會員的 Albert Pike，對不？

所以從這個角度來看，我相信全世界只有我們教會，

能夠解讀到這個程度，因為我們親身經歷這類事情。

==========

校對這段精華短片時，日華牧師補充，神竟然將一個如此精準預言三次世界大戰的異夢，

給予Albert Pike，而不是給予 Paul Cain或 Bob Jones，其實，對整個基督教界而言，

是一個極大的羞辱。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 24日的錄音補充。

日華牧師：

其實，你知否我剛才所說，即前面的這一段話，

對於整個基督教來說，是一個多麼大的羞辱？
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整個基督教於過去 152年裡，沒有人能夠說出 Albert Pike這個預言。

甚至，連能講解得明白的人也沒有，你想，這是多麼大的羞辱！

你說你認識神，那麼，關於將來，對全世界而言這麼重要的事情，

為何讓一個這樣的「異端」說出來？這是多麼大的羞辱！

他們連解也解不明白，現在才由錫安來解明它。明白嗎？

這是多麼瘋狂！錫安教會在 8年前，這件事情尚未發生的時候，

在「天馬座行動」的第一篇，我們已跟大家探討了。

然而，其他人如 Bob Jones、 Paul Cain呢？

許多這樣的人，一個接一個，全部在歷史上曾出來，

他們曾說過很多預言，在一個聚會中，動輒分享多於一個小時。

相對而言，剛才的預言有多長呢？15分鐘而已！

但為何沒有？甚至，連接近一點的也沒有呢？

是的，這是多麼大的羞辱，多麼大的恥辱呢！

剛才所說的內容有多難呢？對不？可是近數十年，沒有人能夠說出來。

好了，算你無法說出來，總算可以解釋吧。

你既身為先知，可以分享出來，說這是來自神吧！

可是，一個也沒有！你想想，這是多麼恐怖，是多麼大的羞恥！

你們究竟相信甚麼呢？如果你們說要到末世的時候才知道，

可是，別人早在 152年前說出來，你怎能推搪呢？

別人明明早於你爺爺出生的時候，已經講述了這個預言。明白嗎？

你要推說到甚麼時候？推說到明年嗎？

但是人家在百多年前，已經能夠預言到這種程度。

並且，他所說的每一個字，其應驗的程度，簡直瘋狂！

但問題是，我們指的是整個基督教，加上天主教的總和，簡直於整個歷史中，

即使 Fatima（花地瑪）那三個預言，也遠不及這個預言厲害，還差得遠！

然而，如今問題是，他們竟然可以達到這樣的級數；

反觀基督教，連邊也沾不上，也不能解釋。

甚至，連正視這個預言的人也沒有，

甚至，能以一個正確的觀點去理解的人也沒有！

要等到錫安教會，才以一個先知先覺的方式解說出來，

然後，再以一個正確的觀點，帶世人去重讀這一段預言。

你想想，真是多麼瘋狂！基督教要多落後才會如此，即使是靈恩教會，
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要多落後、多遠離神，才會到事情發展了、發生了，卻仍是一無所知！

==========
現在，讓我們再接續早前，日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

但是，如我所言，為何很多人去看這些預言的時候，都會覺得他們奸惡，全都是奸的？

因為，他們沒有辦法立足於一點，即他們沒有辦法考慮，亦不會考慮到「時空穿梭」。

因為，如果想及這一點，Freemason是時空穿梭，有一群掌管者能時空穿梭的話，

那麼，你沒辦法判定她是奸惡的，因為她一早知道了結局。

她知道甚麼是最好，甚麼對她最好，而她們已經完結了一生，

甚至，這個世界也完結了，她們才回到時間之初，去推行這些的話，又怎可能會錯呢！

現在僅僅這個預言，便讓人發現，她們真的是時空穿梭的那群人。

因為，我們今天正正體驗著，今天，連新聞報導的方針、方向；

列國所站的立場、所作的譴責；美國現在發射飛彈攻打敘利亞，全部皆照著預言所說的進行。

而那些敵對派也絲毫不差，

第一次世界大戰，兩者敵對的地方；

第二次世界大戰敵對和結果；

第三次開戰和敵對亦都如是，即是，現在以巴戰爭的情況，全部皆照著他所說的發生。

所以這個立論，我們應該以這樣的角度去看，

始終這個 J.R. Church當時解讀的時候，加入了歷史上對 Freemason的理解。

他解讀的時候，Albert Pike已逝世很多年，而現在 J.R. Church也都死了，

總之，他解讀之時，人家已離世百多年了。

所以，其實他是以一個有色眼鏡，去解讀這個預言。
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然而，現時來說，這個預言能夠如此仔細、準確，甚至可以指名道姓，並具備標籤，

即使聖經也找不到，一段這麼準確，關於第一、第二及第三次世界大戰的預言。

只不過，我們要知道的是，以 J.R. Church的視點，Albert Pike是奸的；

但從 Albert Pike的角度，Illuminati（光明會）則是忠的，

他自己就是其中一份子，他是第 33級，他看到他們自己將會做的事情。

我們皆知道，並非一個邪惡的組織想做甚麼，便一定能得到想要的結果，

尤其那是世界大戰，明白嗎？

讓我舉一個很簡單的例子。這裡誰結了婚？請舉手。

你今天回家，將一杯牛奶潑向你的老婆，當然，你不要如此行，我說說而已。

如果你將牛奶潑向你的老婆，你也猜不到她接下來會做甚麼吧！你有沒有弄錯？

即便那個人是你的老婆，你娶了她回來，十多二十年來相對，

你也不能確知，你向她潑了一杯牛奶之後，會衍生出甚麼，

她對你微笑？還是要跟你離婚，一一數算你的不是之處：

「整晚打鼻鼾、容忍你很久了！家用又不足夠！」

你並不知道她會說甚麼，對著一個人尚且不知道；

又怎可能挑起三次世界大戰，並且其結果都如你所想的一模一樣？

有沒有弄錯了？能如此瘋狂嗎？你有否覺得很瘋狂呢？

我們不是指一件已經發生的事情，我們是說一群人，在事情未發生的時候，

有一群人，稱為 Illuminati，她完全知道要做甚麼，

完成之後，事情照著她的意思發生，這可是牽涉到全世界呢！

並且，她們所做的事情，是世上從來沒有人做過，沒有任何一次，那件事稱為「世界大戰」。

三次皆由她挑起，三次都成就她所要的結局。你有沒有想清楚箇中的邏輯？你有否想清楚？

第一，那位預言者，其邏輯已經不太正常，即，沒可能有人可以這樣講，除非確是來自神。

第二，挑起大戰，並且使它完全照著你的意思發展，真的可以嗎？

你讓Apple（蘋果公司）現在試試看，蘋果公司是全世界最富有的，

它的股價升得很厲害，它擁有很大的影響力，甚至每個人因它改變了生命、生活。

你想，它能否做到當中的任何一件？以現時的實力而言，能嗎？

哪可能做到！那是以前從未發生過的第一次世界大戰，你能完全掌握結果，

然後，你精確地為了這結果做一些事，第二次又是這樣？第三次都可以？

你有否覺得，連負責做的那群人都感到不妥，他完全知道自己在做甚麼。

難道你以為這是電影《Mission: Impossible》（不可能的任務）嗎？

如果對比《Mission: Impossible》，Tom Cruise（湯告魯斯）簡直是「低能」，
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對比第一、二次，甚至第三次世界大戰，

他已經是「超低能」，只是那幾個人，又說這些、說那些，

你真的可以使以色列立國嗎？你真的能使她回到一個被眾多人圍剿的地方，還能立足在那裡嗎？

你覺得這瘋狂嗎？對不？

你還是在說同一群人，一脈相傳，他們怎可能知道應該如何做，以及做了之後，

一定有這樣的後果呢？包括第三次世界大戰，對不？這是不可能的！

所以，那裡已涉及到 supernatural（超自然），簡直多得是⋯⋯我們不停聽，

但你有否用邏輯去想清楚？

如果三次分別都是三群人，你都可以說是適逢其會，或者碰巧發生，

但是，由同一群人 orchestrate（策劃）三次，正是這個預言想表達給你知道，

因為你不用猜，他說：「是！」

那你可從甚麼角度來想呢？天能級數才可以，對不？

我們有這樣的故事，有電影《回到未來》（Back to the Future）告訴我們，

並且，還有機會經歷回到未來數次。

因為《Back to the Future》也不是一次性，做這樣的一件事，令爸爸和媽媽接吻一次，

竟然要做到這樣，對不？更別說要指定的世界大戰、立國。

其實，他那種連鎖反應和做事法，與《Mission: Impossible》對比起來，

完全是「超低能」的一齣電影，即如果對比他們能夠做到。

尤其是我們看過很多《回到未來》之類的劇情，

就知道要做到這些事，是多麼艱辛，還要照著你的意思去做。

所以，那件事真的很瘋狂，如果不是有一個預言這樣 describe（描述），

其實你有否想過，沒有人敢夢想或幻想，原來三次都是這樣發生，你不敢幻想，
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心想：「怎會這樣的？」，明白嗎？

這等於你回家潑了一杯牛奶，你絕對不知道，你老婆跟你說的第一句和最後的說話，

你絕對不可能知道，連這麼小的事，你都不可能知道，你完全不知道結果，對不？

多少天沒有飯吃，多少天不能回家，要跪算盤多少天，你完全不知道！

但是，為何第一、二及三次世界大戰，他開始做的時候，

已完全知道我想做甚麼，然後就做到了？是那個預言說的，對不？

但是，經過 100年之後，你看到他那些預言，都會嚇得腳軟，

只不過，他以這個形態去說，其實是想讓我們這一群人，

去到今年，即 2023年，回顧當年這段說話時，我們應該有這樣的結論。

因為聰明的人應該這樣，這就是神所期望。

所以，這是為何如此有趣，要把它留在這個日子，就是讓我們不能輕視的程度。

所以，八年前我們不能說這番話，八年後，我們現在重看這一段，我們說的這番話，

你便會發現這時代是最合理，對嗎？

即我們一直說的推論，再多方證明，Freemason確是有些點子。那些點子是無法複製的，

因為那絕對會改變世界過去 100年的外觀。

但是，最瘋狂的是甚麼呢？為何我們覺得他一定錯呢？

就是「殘忍」、「殘酷」這個字的看法，究竟三次世界大戰是否真的殘酷呢？

我們說他是對的，但全世界人都說，這怎可能是對的呢？

「你引發第一次世界大戰，你可知道第一次世界大戰，死了多少萬人嗎？」

之前是沒有的！

若你未開始第一次，歷史及至現在，連第一次世界大戰都沒有，那你試想，這世界會怎樣呢？
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你試想，任何人看這段的時候，因為你們很信任我，也知道我是先知，你相信我的這段說話。

但你有否想過，我說這句話時，別人又會怎樣想呢？

若果沒有他們，現在根本連第一次世界大戰都沒有，是未曾出現過。

但那些人現在去了哪裡呢？你知道有多少人死去嗎？

你知道本來的繁榮富庶，現在沒有了多少？有多少地方遭到破壞？

有多少人絕後？有多少姓氏消失了呢？姑勿論有多少物種絕種，因核戰等諸如此類。

三次世界大戰！你怎麼可能說他是忠的？

但到了今天，我們真正知道，性格才是最重要的時候，

那你怎樣去看「殘忍」這個字？你怎樣看「戰爭」這個字？

其實歷史上很多戰爭，根本是神命令它們發生。

就如巴比倫滅掉以色列、亞述去滅以色列，南國和北國互相攻打，對不？那你怎麼說呢？

我們現在所指的，以色人進入迦南美地，殺掉 33個王，對嗎？

殘忍？那殘忍的定義是甚麼呢？

如果我們以前不懂得用性格去看，就會好像我以前的同學，即已離世的 Tommy般說：

「嘩！這個神很殘忍！你進去迦南美地，說殺就殺！殺掉這麼多土著。」

接著大衛上去，又殺了很多巨人的後裔，如歌利亞、非利士人等等。

以色列人自有歷史以來，如參孫、士師等，都已經跟這些人打仗，在神的吩咐下，都未曾停止過。

你會看到，究竟這些戰爭是由誰引發呢？誰興起以色列去做這些事呢？

所以，仍然要說的是，對於「殘忍」這個字，你怎樣看呢？

這視乎你究竟是否知道，天國根本是強調性格，而非平安穩妥，一直都不是。

所以很神奇地，耶路撒冷，即平安之城，是代表平安，卻是最經常打仗，出現最多爭執。
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其實由主耶穌基督開始引發的時候，祂說你們的敵人就是家裡的人，

就已經開始告訴我們一件事，很神奇，就是神真真正正想怎樣。

祂引發了這麼多戰爭和紛爭，就如我所說，我們 10月 8日開始的這場第三次世界大戰，

這場戰爭真正的引發點，是由神命令亞伯拉罕離開迦勒底吾珥時開始，

由那時神說腳掌所踏之地，就賜他為業，他就在這地方走來走去，之後就賜了給他，

他們就出埃及，一路打進去，對不？

即是從頭到尾，整件事都是神引發的。如果我們如此看。
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現在若是從這角度察看，是否與剛才所說的預言相似？是完全一樣。

正是 cause and result（因果關係）。

歷史上，我們親眼所見以色列亡國與立國，從因果關係來看，完全是神掌管。

尤其是拉線，根本不可能是撒但所為，當中牽涉到地球的尺寸與弧度。

如此看來，Albert Pike的預言，第一，我們可以視之來自神，

但整個預言中講述的 Illuminati究竟是忠或奸？其實是「忠」的一方。

神用他們，其實他們是「忠」的一方。

試想，他們並非擁有一個國家、很多軍隊，

要完成這件事，亦並非擁有許多飛碟，嘩一聲飛出來，引發世界大戰。

又讓你自己想像下，要如何才能引發大戰呢？
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我們視任何類似這種政治，或者解決國家之間的矛盾，

都屬於占士邦高難度的級數。你又沒有特別武器、手法。

但你發現，他們並非倚靠車馬、武器，也不是倚賴軍隊夠多，卻次次也能做到。

擁有制敵的智慧，那種預知程度已是非常瘋狂的地步，簡直太瘋狂。

總之，他們知道為甚麼而做那件事，用甚麼方法使事情發生。

無論是第一次、第二次、第三次世界大戰，無論要多少年結束戰爭，結果就是他們要求的結果。

試想，如我所言，假如你回家拿一杯奶潑向太太，你也不會知道，數小時後會發生甚麼事情。

可是，他們卻預知數年後會發生的事情，就是以色列立國，重回故土，

建立錫安的立國主義，並有屬於自己的地方、自行立國。

你不覺得單聽這段說話，已是天方夜譚、非常瘋狂的程度嗎？

假設你在 100年前聽到這預言，然後你要拍攝一齣電影，拍攝包括這三方面事物。

第一，你覺得是要拍攝超時代MCU（漫威電影宇宙）級數的電影，

第二，需要有 Superhero（超級英雄）才行，甚至有 Superman（超人）、Batman（蝙蝠俠），

或者多幾位閃電俠，再加上神奇女俠，我才可以引發事情的發生，並且按照我指定而發生。

即是叫你如何拍一齣電影，又要合情合理，每個人也認為合理，但你都覺得自己拍不出。

會否過於天方夜譚、想法過於不切實際？和一群人一起拍攝，做世上完全未曾發生的事情，

並且確保事情一定按照你的意思，達到最終目的，你以為自己是神嗎？

如我所言，你不是拍攝數十架航空母艦、七十多架宇宙戰艦，

來促成這三場戰爭的開始，並且達到你要求的戰事結果。不是的！

他厲害之處是甚麼呢？那你就知道他確實有多厲害！
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厲害在於三場戰爭結束後，我們都不知道是她導致，厲害吧？你說厲害吧？

因為現在你想得到一塊地，做到這件事，

完成這件事，或者爭取這件事，哪有可能你不需要出面？

明白嗎？打完仗，你都要走出來講數（談判）、簽和約，

你以為撩一撩（撩撥）就能全部搞定？

事實是這場仗結束後，你都不知是由他們引發。

若非這段預言，試問，我們教會或全世界，

會不會覺得是稱為「Illuminati」的同一個組織所做？

你覺得全世界都會知道嗎？不會！絕對沒有可能！

所以，這段預言也是證明一件事情，也說出一個事實，就是太多不可能，但現時卻發生了。

最厲害之處，她並不是一個國家，而是稱為「諸國」，這「諸國」比美國強大十倍。

導致這三場戰爭結束後，是按照她所要求，有國家割地，有國家成為共產，各不相同。

不是由開始打仗，你便知道是由諸國製造，

但是，厲害在於她不屬於國家，你根本不知道她的存在，

不知道她正在做這些事，但她卻做到這些事，並且完美地完成。

所以，我相信，現在你才知道整件事是多麼不合理，完全不合理。

但是，這預言讓你知道，我們的地球正是這樣，我們的政治、所有事情都是如此。

背後的確有一群人，但是，你怎能當這幫人是邪異的呢？

即是，你怎麼可能視他們是一群甚麼都不知，然後又做錯事的人呢？

你怎麼可能看一群人，完全不知自己做這些事情的後果，會有何害處呢？

==========

校對這段精華短片時，日華牧師補充，Freemason和光明會操控世界的程度，

已到達一個人類無法幻想，且天方夜譚的地步。

然而，世人都用了一個錯誤的角度，去解釋他們的一切行動的目的。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 24日的錄音補充。

日華牧師：

其實，這個預言在我看來，跟全世界的人形容光明會的目的互相違背。

因為，你就算用任何一套電影，現在我們綜觀歷史上任何一套電影，

譬如關於 Thanos的，或其他故事，講述古代的爭霸，或將來宇宙的爭霸，

都是為了爭奪資源、統管一切，所有東西都由你控制。

若你覺得資源不夠，但你能控制所有人的生與死，使資源變得足夠，

就如 Thanos那樣，殺掉全宇宙一半人口。
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即我們看的所有電影，你有沒有留意到一點？

所有電影說到最後，最大的惡霸都是希望統治、掌管這個世界。

其實，很多人猜光明會也是這樣的一群人，他們是為了將來可以統治世界。

如果是這樣的話，其實你會看到，反而我們看這三次世界大戰，

根本寫不出這預言，他們是為了甚麼呢？你寫不出來。

因為他們發展到這個階段，做到這種程度，竟可以在一個地方，建立以色列這個國家，

最後，讓以色列在第三次世界大戰中，成為一個引爆點。

但箇中伏線，竟然隱藏在第二次世界大戰中。

否則，以色列怎能在那個地方立國，從而可以產生以巴戰爭？

一個能夠掌管世界到這個階段的群體，為甚麼會採取這種消耗戰的方式，

甚至是導致滅世的方式呢？明白嗎？第三次世界大戰簡直是滅世級數，

預言中也有提及，大家都打到資源耗盡。

任何人都說要救世，就要珍惜資源，所謂第幾級文明都是強調資源，

例如怎樣壟斷資源、節約資源、限制人口。

像是《1984》這樣的小說，都是這樣講述的，

總之，一切皆要受控，全部被你控制。當你控制的時候，盡量在資源上，

確保每樣東西都節省地使用，從而發展成為一個長期的統治。

但你怎麼都想不到，為甚麼要製造第一、二、三次世界大戰？

尤其是第三次世界大戰，把經濟、人命盡都毀滅。

因為大家都知道，打仗是會失控的，你不知道誰會死去，你不知道哪位將軍會死，

你也不知道哪位士兵會死，你不知道哪位正在走難的有錢人會死。

為甚麼會用這種手段呢？因此，沒有人能解釋光明會這樣做的原因。

難道她的目的是要折磨人類？唯一想得通的是，她要折磨人類，或是想毀滅人類，對不？

唯有這樣才能解得通。

所以，反過來說，另一邊說她想統治世界，便說不通了，這是完全相反，

她好像不想要這個世界般，對不？

但現在你看到，當中牽涉到，她不止帶著目的，並且能達成它。

還有，她對於第一、二、三次世界大戰，之前和之後所發生的事的預知程度是極高的，

遠高於正常人類，至少高於現時全世界所有報章、政府和所有級數的先知，

這樣，她才能夠獨力完成這些事情，然後推行這些計劃，

接二連三地，如連環計般製造出第三次世界大戰。

換句話說，如果以任何一個故事去想，即任何我們看過的故事，

尤其是關於戰爭，或君主級別的宇宙統治，都完全想不通為甚麼她要這樣做，
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因為，首先，當你看完他這個預言後，你已可以完全推翻她想統治世界的說法。

因她已做到這種程度，若要統治世界也很簡單，明白嗎？

你想想看，Apple公司能夠做到甚麼？她的預知程度遠遠不如這班人，對不？

但這已經是全世界最大規模、最獲利的公司，她幾乎已像聖經所說的「賺得全世界」。

但這群人於百多年前，已經可以達到這種階段。

因為，你要記住，百多年後的時空，

將會有太多阻力、變數、科技、知識，太多新的人出世、太多新的天才掌權，

那你怎可能推行第三次世界大戰？你明白嗎？怎麼可能？太多變數了！

難道你當時已經預知 Apple的誕生，iPhone會發行到第幾代嗎？

當時已預知現在的交通工具會是甚麼嗎？

又或，預知飛機可以輕易地直達世界各地？打仗會用到戰鬥機？

那時，坦克車也尚未發明，你知道嗎？但這群人竟能夠推行第三次世界大戰的發生。

所以，統管和操控世界，對這群人來說，簡直是十分容易的事。

同樣，他們要製造另一間 Apple公司，也是極容易。

但，既然你能夠掌管至這個階段，那為何要這樣做呢？明白嗎？

所以，這個故事，我們假設有一個爸爸，這個爸爸很有錢、很有學識，

但為何他要推動自己的兒子，每天也要辛辛苦苦地上學 、做功課呢？

因為，如果爸爸把自己的財富、甚至一切給予兒子，或是因為爭奪，現在兒子已經擁有很多財富，

但為何他仍要把自己的子女推進一個⋯⋯正如懶惰的小朋友所認為的「學業地獄」？

接受填鴨式教育，又要受苦，又要早起，又要上學，又要讀書，又要考試，

為何要讓他走進這個循環呢？這個過程，既然你這麼有錢，

你根本不用這樣做，既然你愛他，你不用這樣做。

但是，原因在於價值觀是甚麼。

如果爸爸覺得子女成材，是他最重要的價值觀，那麼，兒子便要受這個苦。

就如現在我們看到，原來神看性格的果子是最重要。

我們看回⋯⋯現在先不用我們的眼光看他。

我們用回自己的眼光看神，為何祂要這樣對待以色列。

他們打的仗，是神吩咐他們打；他們滅國，是神使他們滅國；

他們流離浪蕩，於二千年的人類歷史上也是如此，是神使他們流離浪蕩。

聖經亦預言他們會再次立國，甚至，《詩篇》更預言他們會在 1948年立國。

為何祂要這樣做呢？如果你要統治以色列，你豈不就是神，你一早就做到了！

你掌管她，根本已做到了。但是，為何你要將她推進戰爭、戰禍呢？你明白嗎？

我們正在隔岸觀火，看著別人打仗，但以色列卻置身其中。
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他們自歷史以來，本身就是難民。

為何呢？為何要用戰爭呢？為何要發展成這樣呢？為何要死呢？

為何要令很多支派的以色列人絕種呢？為何要這樣做呢？

因為性格、果子才是最重要，對不？

即現在我們看回，由主耶穌時代、摩西時代，直到現在我們所說的這個時代。

我們看見每一個時代，神都不介意用戰爭來蹂躪以色列，祂不介意的！

如果對比全世界來說，以色列面對的災禍，真的更嚴重！

近一百年，全球只經歷了三次世界大戰而已，但對以色列來說，

如果我們這樣看，就能夠接受 Albert Pike說的那個預言是來自神。

因為，你看神怎樣對待以色列，神有否預言以色列於戰爭中滅國？

並且她會立國，立國後，再發生第三次世界大戰，她會再次被毀滅，對不？

直到她完全被毀滅之前，主耶穌會回來，有否這樣預言呢？聖經確實有這麼說。

如果我們看回之前的例子，這好比一個爸爸要求很有錢的兒子，一定要去讀書那樣。

原因，這個爸爸看兒子成材是非常重要。神亦強調以色列人接受信仰後，其性格是最重要。

其實，我相信這裡存在一個誤解，我們經常覺得平安穩妥是很重要，即是信主後很強調，

最重要有衣服穿、有飯吃，衣食住行皆無憂。為何我們經常強調這些事情？你知道嗎？

因為，回想初信時，我也曾有這樣的錯覺，

誤以為信主後，便會平安穩妥，衣食住行各方面都得到照顧，這便是最好，

這就是信主的真正目的，神想我們擁有這一切。

為何我們會這樣誤解呢？因為我們自信主後，會憐憫缺乏的人，

我們會滿足他們、施捨給他們，我們會照顧孤兒寡婦，我們照顧他們，就好像借錢給耶和華。

聖經是否這樣說的呢？是的。
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所以我們假設了，我們擁有這些東西，才符合神的期望。

其實不是，只是我們反向演繹了那段經文，那裡強調的是，我們要有憐憫人的性格，

即使自己沒有也要付出，就是那種性格。但我們竟由本身要付出，變成想擁有。

這就是整個基督教界，以一個惡劣的人性去解讀神所說的一段經文。

神強調我們要付出，而不是要得到這些東西。

我們信主後，卻想著要得到這些東西，明白嗎？擁有少許，便付出去。

你看主耶穌說的「寡婦的兩個小錢」，那是指甚麼？

我相信很多人看這段經文時，你甚至會打冷顫，覺得自己未必做到這種級數。

但為何主耶穌會這樣教導呢？對不？

原來，對於那群想要得到的人而言，這是強人所難的。因為寡婦是無有的，這是她養生的。

如果她說信主後，所得的信仰，能使她得溫飽、有衣服穿，以及富有的話，

那她沒理由連自己養生的兩個小錢，也拿去奉獻吧？沒理由的！

奉獻並非是指，你看見有位窮人或一隻貓經過，然後給他食物。

不是的！那個是奉獻，對不？只是將金錢投入奉獻箱而已。

換言之，我們有否從這段經文中看到一點？

其實整個信仰，乃是強調你的性格，當你見到有需要的，便去滿足，正是如此。

因為單單那次奉獻，已經干預了她的下一頓飯，干預了她這個月的養生，

因為她已將兩個小錢，拿去奉獻了。這已是她的一切了。
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因此主耶穌說，這是一個好的信仰。祂這番話簡直喚醒了我們，在看到這些經文後，

會否以我們極其醜陋的內心，強行解讀為：「在信仰裡，既然神，祢要我滿足寡婦；

滿足這些孤兒；滿足這些窮人的溫飽的話，所以我信主後，最重要也是滿足我這些。

而神亦會看滿足我這些為最重要，對不？」

整個基督教並非求問：「神，祢會否重視？」

而是單方面認定神一定重視！所以戰爭是不好的；這些都是殘忍的；

祢使我饑餓，也是殘忍的；祢使我的城被滅，亦是殘忍的，明白嗎？

原來，那些經文從頭到尾所指的是，當你得到信仰後，這個信仰應該提示你，

要衍生出一個好的性格，每天為人而活，

甚至，是捨己身為人而活。那種人生，才是信仰的真諦。

但是，基督教以其邪惡的方式，變為一位大淫婦！
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嘩！她要喝盡聖徒的血、要穿著漂亮的衣服、身上戴滿珠寶。對不？

為何她是大淫婦？當提及大淫婦的時候，又為何會強調她於物質上的豐盛呢？你有否想過？

因為基督教根本將本為關於性格的信息，變為財富的信息，

使人著眼自己能擁有多少，妄稱神使我平安、使我滿足、使我溫飽，便是信仰的真諦！

所以，當我們再看回神對以色列所做的就能明白。若神要她得溫飽，就不應該要她滅國。

甚至，若神只想她得溫飽的話，亦不會讓她有安息年，

即，每七年休止耕種一年，對不？不可能的，不可能這樣做！

但現在你知道，她不守安息年，神便使其滅國！那是甚麼來的？正是對信仰的尊重！

然後，因著對信仰的尊重，從而提示了我們，會否考慮擁有一個好的性格呢？

皆因信仰不可以直接要求你們擁有好的性格，不可以！若說得太明白，你便會裝假。
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信仰只是提示你要有一個好性格。但正因我們有不好的性格，

我們竟然把「施捨」變為「得著」，並按此強行解讀整個信仰的真諦。

所以，從這角度去看的話便能明白，

為何神會於大淫婦如此富庶和豐盛的時候滅了她，是一次又一次的滅。

原因是，第一次、第二次及第三次世界大戰的真正目的，其實都是神想收回果子、收回性格。

但問題是，我們所說的基督教，一直在強調擁有屬地、金錢、身份和地位，

藉此壯大基督教，便是神最為喜悅的！

何解？因為這樣便能讓世人知道，神能養活我、給我飽足，更使我擁有財富。

這正是這個淫婦巴比倫，想展示給全世界看的。

而地上君王和富商，則因此與她做生意。

所以，現時這樣看的話，便明白第三次世界大戰，真正想達到的目的是甚麼了。

它為要拿走所有的溫飽，然後讓你從中磨練出好性格。

無怪乎神會於此時，拿走那些還未擁有好性格的人的溫飽了。

但，因為我們已經擁有這些性格，

神便把溫飽提早給予我們，使我們不需要害怕這些。正是這樣。

==========

現在，讓我們再接續早前，日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

究竟，她是一群怎樣的人？為甚麼會知道要這樣做，並且做得到？

一定是對將來有所認識，對所有事情的後果，以及做事的過程，都是預先知道，且屬於先知級。

因此，她怎麼可能會做錯呢？怎麼可能製造一件會失控的事情呢？

換言之，這一群人做出來時，全部是擁有一個更偉大、超人類的目的，並且她完成了。

我們親眼所見，第三個預言已經開始，

然後，我們會見證，第三次世界大戰的預言會不斷發生，每星期都會看見。
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但是，我們知道每一個參與的國家，

都會打仗至江郎才盡的地步，錢包都枯乾的時候，我們將親眼所見。

以前都是猜測而已，對嗎？但問題是她已經預言結局，

謹記在那一段之後，Christianity（基督教）和無神論都會完全消失，

那已經是結局，沒有第四次世界大戰，並且沒有後續。

所以，他說那個結局應該是⋯⋯大家試想，此預言出自百多年前，對嗎？它很準確。

我們每個人都知道，在七年大災難之後，主耶穌腳踏橄欖山，祂回來後開始新天新地，對嗎？

每個人都知道，這與七年大災難最後日子相距多少天？是數日、數十日？

若這事將會發生，他豈會不知？他現時所提及的，究竟是怎樣的結局？
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他所提及的結局，正是主耶穌再來時，會根除基督教及無神論。

如果之後仍存在的話，不可能他於百多年前的預言，連這些都預知，

卻不能預知最後數日會發生的事情，繼而他所說的全盤皆錯。

當我們聽到後，你想想，兩者相距多少日？

七年嗎？難道七年大災難後，會再有七年，然後又多七年大災難？

因而他預知不到十四年間所發生的事情嗎？不是。

那只是相隔數天，當七年大災難結束後，一切也結束了。

數日後，主耶穌便腳踏橄欖山，三光都要退縮。

隨後才會根除很多東西，當中包括敵基督、假宗教，對不？

《啟示錄》也有提及，那個就是大淫婦，她喝醉聖徒的血。

於歷代歷世以來，大淫婦喝醉聖徒的血，「聖徒」是誰呢？正是撒馬利亞人！

「大淫婦」又是誰？正是此處提及的基督教。
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如果我們從理智角度看事，我們不能視其為一個故事般察看。

因為它真是一個完整、極清晰，迄今為止都無人能及的預言。

因此，他不可能連主再來時，最後數日發生的事都不知道，不可能！

這些事一定包括在內，亦已明言，最後說到：「真正的基督會回來。」

當然，他是以「明亮晨星」來形容，

「明亮晨星」這字詞，除形容撒但以外，也是形容主耶穌。

變相，他所說的路西弗（Lucifer），J.R. Church聲稱是撒但，

現時，若以任何一種邏輯察看，整段預言也不可能是！

其出處、執行者，以及最終出現來完結全世界，都不可能來自撒但。

這是我今次想推論的目的，讓你真正了解這段的意思。
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這段經文一定會令許多人產生誤解，但誤解的根基是合理的。

因為你永遠無法爭論是與非，正如有人爭議：「如果真有神，為何世界充滿苦難？」

而你無法爭論的原因，正是你與別人爭論時，若缺乏根基的話，

「你們這一群人所引發的第一、第二次，甚至第三次世界大戰。

你想想，因著這群人，導致我們多少人死亡？但你卻說她是忠的？」

單單這點，已能讓你倒抽一口氣，又如何與之爭論呢？

所以這也是合理的，由始至終 J.R. Church也指她是奸的，

即，Illuminati（光明會）是奸的一方，也是合理。

只是按著那種邏輯，你們來看看，且不說世上是否有神阻止他，

然而，人又如何做到他所行的事呢？

以及，我們仍要將神計算在內，祂完全掌控這世界，

並且一定會阻止，不可能由同一群人繼續如此行的。不可能！

然而，這三次也是這樣做時，要都達到神的目的，便更加沒有可能。

反而我們要以這種角度，理解這段預言。

因而，第一、我們便懂得端正自己的立場，彼此同心；

第二、 於時空穿梭時，我們才有資格成為這群人。

這預言肯定來自 Freemason，她有 33等級。

以及引發這三次世界大戰，背後所隱藏的首領，就是 Illuminati，對不？

所以我才說，「我們就是他們。」

因此，我們一定要用正確的態度審視，而不是你被人慫恿兩句，

你就說，「是，可能她是奸的，是屬於人道立場。

海豚也不該死，何況第三次世界大戰會死多少人？

連國家都有可能被毀，這樣做一定不行。」

不是的。我們要知道整件事情中，人生當中真正最重要的是甚麼？

現在我們身為錫安，便知道了，就是人生在磨練、苦難當中的成長和成熟。

對於有些人來說，可能平安穩妥的生活，會使她更加成熟、更加好。

然而，這種人在一萬人之中也只有一位。

另外的九千九百個人，都要在人生的坎坷、訓練、奮鬥、磨練、缺乏，

或者悲苦中，他們才會站起來。

才叫做重新立志，在磨練當中，連一日也不浪費地完結他一生。

很多人，一生中是需要很多苦難和衝擊，這便是神打從開始世界時，就已這樣設計，

否則，根本不可能在伊甸園當中。
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試想，神是創造宇宙的主宰，

祂不可能沒有地方放置分辨善惡樹，而一定要置於伊甸園�吧？神能否置於別處？

如此，人類便沒有苦難、沒有罪，罪更不會因此進入世界。

神有沒有辦公室，可否放在那裡？為何一定要放在他人的伊甸園中？

其實神所創造的生命，本身就是成長、試煉的過程，

從我們身上誕生出似神的優質，打從一開始便是這樣。

你想想宇宙，神創造宇宙，那祢可否將其置於火星？卻放置在伊甸園。

並且他在那居住和管理，又把它放置在園中，並且吩咐他不可吃果子！

那祢能否在可以吃的時候，才放置在伊甸園中？你有否想清楚？

其實打從一開始，這位神所做的事，若我們只是這樣看，認為它這樣發生，導致他如此做，

總之，是他愚昧、蠢笨、不行，或神不知道等等。

然而，打從一開始就是用來試驗他，是打從開始便如此。

總之，當我們望向天上的星，哪一顆星不能放置分辨善惡樹？

哪一顆星不行？月球背面都可以，諸如此類。

但為何這樣?將分辨善惡樹放在他們眼前，只是園中的你不可以碰，也不可以吃。為甚麼？

究竟，我們應如何看待神所創造的人生？很多時，聖經是很有趣的。

現在你便明白，為何從頭到尾只是直述，卻沒有解釋。

因為祂要考驗你，究竟是否已成長到能解釋明白呢？

你要擁有祂的思維——The mind of Christ（基督的思維）。

你才能解得明白，以及摸索到，以此成為你成長、成熟的獎勵。

==========
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今篇「以巴戰爭分析 •紅馬降臨（5）」的分享，因時間關係就到此為止，

下星期，我們將會接續未播完的部份，繼續聆聽日華牧師對於這段精華短片，

「共濟會 33級會員 Albert Pike早已在 100多年前預測三次世界大戰」的補充分享，

敬請各位密切留意。

====================

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要擁有基督的思維，明白神的心意！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


